

Estimada Comunidad Educativa:

El Ayuntamiento de Albacete a través de la Concejalía de Movilidad Urbana y Educación, de la que soy titular, hemos emprendido una nueva etapa en la que queremos combinar la educación con la movilidad.

Estamos firmemente convencidos que la educación es la clave para hacer de nuestra ciudad un lugar mejor donde todos/as podamos convivir mucho mejor. Las ciudades deben dar prioridad a las personas, pero también sabemos que la movilidad es un eje fundamental para el desarrollo de nuestros hábitos de vida. Tener una ciudad con mejor calidad de aire, menos humos y mejores hábitos en nuestros desplazamientos debe ser un noble fin al que nos aferremos todos/as.

Albacete es una ciudad con una orografía plana, donde la población en su inmensa mayoría vivimos en un espacio relativamente pequeño, donde andar y desplazarnos de esta forma no solo contribuye a la reducción del tráfico y del ruido que implica, sino que además estamos haciendo un ejercicio que influye en nuestra mejor forma física y psíquica.

Para que estos hábitos sean adquiridos desde una temprana edad el Ayuntamiento de Albacete ha diseñado un bono infantil, dirigido a niños/as de nuestra ciudad y pedanías. Este bono será gratuito con el único requisito de estar empadronado en nuestro municipio, y que comprende las edades de 4 a 12 años, ambos inclusive.

Para obtener este bono solo hay que dirigirse a la oficina que tiene la empresa concesionaria del transporte en nuestra ciudad, sita en la Estación de Autobuses en la Calle Federico García Lorca s/n. Se debe acompañar una copia del DNI, y un justificante de empadronamiento que expide el ayuntamiento. Además, se debe adquirir una tarjeta de transporte de coste 3 € y que sirve para toda la vida del bono infantil.

Os pedimos que trasladéis la información a todos los miembros de la Comunidad Educativa, y que difundáis la publicidad que os adjuntamos a esta carta.

Queremos contar con tu ayuda e implicarnos todos/as en una mejor movilidad para el beneficio de toda nuestra comunidad.

Agradeciendo de antemano vuestra colaboración quisiera agradecer la ayuda que estoy seguro que tendré, y sobre todo animar a que nuestros niños/as puedan tener este nuevo título de viaje en bus urbano que les ayudará a realizar una movilidad más sostenible y más ecológica.

José González Martínez Concejal Movilidad Urbana y Educación Ayuntamiento de Albacete

